
   
         

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【点鐘】 

【国家斉唱】 

【ロータリーソング斉唱】 

【会長あいさつ】        荒井信宏会長 

 

 

皆様、こんにちは。 

  本日はこの南百自治会館での移動例会です。皆様、御出

席、ありがとうございます。 

また、この例会場ですが、感想は如何でしょうか。私自身

はスペースが広く、清潔感があるのでとても気に入ってい

ます。 

   

  さて、今週に入って、日中の気温が20度程度と安定して

来てようやく春らしい季節になりましたね。私ごとですが、

ゴルーデンウイークに妻と房総の温泉に行く予定です。 

久しぶりに2人だけの旅行なので今から少し緊張していま

す。 

 

  本日は私の仕事の関係のお話を少ししたいと思います。

先月ですが、土地価格の 1 年間の動向を示す平成 31 年地

価公示価格が発表されました。埼玉県全体では、前年に引

き続き地価は回復基調でしたが、越谷市は前年同様の上昇

傾向が続いている状況です。 

  住宅地は、埼玉県全体では前年比＋0.7%ですが、越谷市

では平均＋1.1%でした。商業地は、埼玉県全体では＋1.6%

ですが、越谷市では平均＋0.3%でした。 

  

 埼玉県全体での最高価格ですが、住宅地は949,000円／㎡

でさいたま市浦和区高砂2丁目にあります。一方、越谷市

内の最高価格は216,000円／㎡で東柳田町にあります。 

商業地は3,080,000円／㎡でさいたま市大宮区桜木町1丁

目にあります。一方、越谷市内の最高価格は368,000円／

㎡で弥生町にあります。 

  ちなみに埼玉県の住みやすい街ランキングの1位は大宮、

2位は浦和、3位は所沢で、上位 10位以内に越谷をはじめ

東武スカイツリーライン沿線はひとつも入っていません

でした。 

 

最後に先週の例会でお伝えしましたが、5月 25日（土）

は我クラブの創立 45 周年記念式典がギャザーホールにて

開催されます。5月25日、皆様、予定を入れて頂いたでし

ょうか。今年度最後のイベントなので、ご参加よろしくお

願い致します。 

 

【幹事報告】           中村直弘幹事 

 

⚫ 越谷南高校から吹奏楽部第 34 回定期演奏会のご案内を

頂きました。5/2(木)、場所はサンシティで、昼の部 13

時開演、夜の部 17 時開演です。毎回大変素晴らしい演

奏会ですし、5月25日の当クラブ創立45周年アトラク

ションでもお世話になります。ぜひ多くの会員で観に行

きましょう。 

 

 

201９年 ４月 １８日  第 21９３回例会 会報 

 



【委員会報告】 

創立４５周年記念実行委員会 濱野副実行委員長 

 

会長からもお話いただきました４５周年記念式典が５月２５

日に開催されます。４月２５日木曜日2時半ギャザホールに

てリハーサルを行いたいと思います。本番さながらに緊張感

を持って皆様のお力添えを頂きながらやらせていただきたい

と思います。 

そして５月２５日は大成功に収めたいと思います。是非皆様

の御協力を宜しくお願い申し上げます。 

 

４５周年実行委員会 染谷副実行委員長 

 

 
４５周年の案内を会員の皆様に差し上げてると思いますが 

まだお返事を出してない方はまだ大丈夫です。自分もこれか

らです。必ず出していただきたいと思います。宜しくお願い

申し上げます。 

 

親睦委員会  和田委員長 

 

本日例会終了後、隣の部屋で親睦委員会を開催します。 

宜しくお願い申し上げます。 

 

 

【地区協議会報告】 

会長部会 中内会長エレクト 

 

地区予算について…地区分担金と青少年交換プログラム

分担金をあわせて一人あたり５０００円を削減する。これが

第１回本会議にて承認されました。 

地区研修リーダーより会長のリーダーシップについてお

話がありました。その一つ、過去のクラブ予算をじっくりと

検証して事業の取捨選択を行い、しっかりとした計画を立て

なさい。そして二つ目 MyROTARY から得られる情報を分

析しクラブの補強ポイントを決めて計画に起こしなさい。 

そして３つ目、効果的なロータリー活動を行うべき取り組む

課題を明確にしなさい。それをクラブ計画書に記載しなさい。

また、クラブの定款細則をよく読みこんでしっかりと使える

ようにしなさい。最後に会長がクラブを変えていく事をしっ

かりやり遂げなさい。という内容を優しい口調でお話があり

ました。 

またこの会長部会に参加した会長、ガバナー、ガバナー補

佐は同期会長会であることを理解し、その絆を深めることに

よってクラブ活性化のヒントをもらうように、そして切磋琢

磨して各クラブが元気になってくれるようにやってくれとい

く事をご指導頂きました。 

また今年は規定審議会が開かれる年ということでありま

す。残念ながら３分の２のクラブがＲＩが示した基準の定款

細則を準拠しなかった。会長たる者しっかりクラブ管理をし

なさい。年度計画書に載せること。もしそれが合わないので

あれば載せられるように会長が率先して変えていけというこ

とでこの先はちょっと言えないです。 

小林ガバナーエレクトからは、ＲＩ会長の就任あいさつを 

全部みせてくれました。小林ガバナーエレクトの地区方針を

再度確認し、小林ガバナーエレクトがしめされています「ポ

リオからクラブ活性化へ」という地区目標のご説明があり 

これは全員が参加するという意義ある事業だからとにかく全

員参加させてください。そういった中でクラブを活性化させ

てほしいという願いがあるということを受け止めさせていた

だきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



幹事部会   小林武弘会員 

 
 

運営部会 染谷会員 

 

 

公共イメージ部会 石川会員 

 

 

会員増強部会 小林光蔵会員 

 
 

 

 

 

 

 

職業奉仕部会 三上会員 

 

 

社会奉仕部会 長澤会員 

 

 

【南百自治会館での例会場の様子】 

 

 

 

 

 



【スマイル報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 

例 会 日 平成3１年4月 18日 

会 員 数   45名 出席 28名 

出席免除者    8名 欠席 17名 

出 席 率 65％ 前々回MU  3名 

M U 修正率  69％ 会報担当： 事務局 

 

 

【会報担当より一言】 

本日南百自治会館での例会でした。とても立派な自治会館で

すね。会場運営の皆様、移動例会に伴う会場設営をありがと

うございました。橋本家さんのお弁当もおいしかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【韓国第3750地区大会に出席】  吉田パストガバナー 

友好地区の地区大会においてガバナー代理挨拶 

 

 

 

 

スマイル 27件   29,000 円 

累計        1,432,752 円 

 

和田、仁多見、濱野、荒井、池田、石塚、石川、 

小林(武)、中内、田中、染谷、岩淵、長澤、吉田、岡田 

加藤、小池、中村、神谷、小林(光)、浅水、赤松、深井 

深沢、三上、小林(秀)、金塚 

 

皆様ありがとうございます。 


